



*El proyecto tiene una inversión de \$12,5 millones de dólares.*

# SEA acoge a trámite proyecto de Las Cenizas

## La iniciativa estará ubicada en Taltal.

El Servicio de Evaluación Ambiental (SEA) acogió a trámite la Declaración de Impacto Ambiental (DIA) del proyecto "Explotación Mina Aguilucho" en Taltal, presentada por Minera Las Cenizas S.A. La iniciativa, tiene una inversión de \$12,5 millones de dólares y tiene como obje-

tivo extraer un total de 18,8 Mt de óxidos y 4,8 Mt de sulfuros. El proyecto permitirá alimentar óxidos a las plantas Franke a un ritmo máximo de 4.200 Ktpa, y mineral de sulfuros a Planta Las Luces a un ritmo máximo 1.188 Ktpa, durante los 7 años de la fase de operación.